

# 24Jam

## Aksi Bergizi dan Pemeriksaan Kesehatan 2024 di SMPN 2 Naringgul: Kolaborasi Membangun Generasi Sehat"

Cianjur - [CIANJUR.24JAM.CO.ID](http://CIANJUR.24JAM.CO.ID)

Aug 30, 2024 - 15:58



**Polres Cianjur** - Pada hari Jumat, 30 Agustus 2024, SMPN 2 Naringgul menjadi pusat perhatian dengan berlangsungnya kegiatan "Aksi Bergizi dan Pemeriksaan

Kesehatan 2024." Acara ini dihadiri oleh berbagai pihak, termasuk Camat Naringgul Ijuh Sugandi, Kapolsek Naringgul AKP Maman Abdurahman, SH., Danpos Mil Naringgul Serka Hasan, Kepala Sekolah SMPN 1 Naringgul Drs. Suryana, serta tim medis dari Puskesmas Naringgul. Tak ketinggalan, para guru dan siswa SMPN 2 Naringgul turut serta dalam kegiatan yang bertujuan untuk meningkatkan kesehatan dan kesejahteraan para siswa.

Kegiatan dimulai pada pukul 07.30 WIB di halaman SMPN 2 Naringgul, berlokasi di Kampung Sindang Kasih, Desa Balegede, Kecamatan Naringgul, Kabupaten Cianjur. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya berkelanjutan untuk mendukung kesehatan para siswa melalui aksi bergizi dan pemeriksaan kesehatan yang menyeluruh.

Kapolres Cianjur AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Naringgul AKP Maman Abdurahman, SH., menyampaikan bahwa kegiatan ini adalah bentuk kepedulian terhadap kesehatan generasi muda. "Kami berharap dengan adanya kegiatan ini, para siswa dapat lebih peduli terhadap kesehatan mereka dan mampu menjaga pola hidup yang sehat," ujar AKP Maman.

Selain pemeriksaan kesehatan, acara ini juga diisi dengan penyuluhan tentang pentingnya gizi seimbang dan perilaku hidup bersih dan sehat. Para siswa tampak antusias mengikuti rangkaian kegiatan ini, yang diharapkan dapat membentuk kebiasaan positif dalam menjaga kesehatan mereka.

Ijuh Sugandi, Camat Naringgul, menambahkan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari komitmen bersama antara pemerintah daerah, aparat keamanan, dan institusi pendidikan dalam menciptakan lingkungan yang mendukung perkembangan fisik dan mental siswa. "Dengan kesehatan yang terjaga, kami yakin siswa akan lebih siap dalam menghadapi tantangan belajar dan kehidupan sehari-hari," tuturnya.

Kegiatan berakhir dengan sukses dan diharapkan dapat dilaksanakan secara rutin untuk terus memantau kesehatan para siswa serta memberikan edukasi kesehatan yang berkelanjutan.